

DE CARA AL 2 DE JUNIO

Listo IEEM para nombrar a su ejército electoral

Integrarán y operarán los 170 órganos desconcentrados

GERARDO GARCÍA

El árbitro electoral mexiquense contará en tiempo y forma con un ejército, que integrará sus 170 órganos desconcentrados, para iniciar de lleno con la organización del proceso electoral, aunque ven necesario ajustes para reclutar las consejerías municipales pues costó trabajo encontrar los prospectos suficientes.

Cabe recordar que deben ser nombrados 385 vocales distritales y municipales; además de 2 mil 40 consejeros locales y distritales.

En las próximas semanas, dicho

personal deberá integrar y operar los 170 órganos desconcentrados que coadyuvarán con el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), antes y después de la votación del 2 de junio.

En entrevista, la consejera electoral Karina Vaquera Montoya resaltó que con lo que respecta a la designación de vocalías se tendrá experiencia, pero también renovación.

Recordó que por primera vez se modificó el proceso de nombramiento que implicó la aplicación de un examen especial habilidades transversales.

“Es un procedimiento que ha

implicado la aplicación de un examen de habilidades transversales, que fue elaborado por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), donde su aplicación se hizo ahora por un claustro de académicos, y creo que podemos tener experiencia y renovación”, manifestó.

En contraste, la funcionaria electoral admitió que en el caso de las consejerías ha sido difícil reunir a los prospectos, y que habla de la necesidad de hacer una reestructuración y modificar la dieta que se les da, pues es baja en comparación con el nivel federal, pues es



de solo 3 mil pesos.

Recordó que hubo zonas donde debieron ampliar el plazo de la convocatoria, principalmente, los distritos que conforman la zona sur del estado, y entre los municipios Coatepec Harinas, Tejupilco, Tlaltaya, Luvianos y Sultepec. Aunque, también en Naucalpan, en el Valle de México.

“No es un asunto exclusivo del sur, en análisis hemos venido teniendo una baja de participantes y

▲ En el Estado de México se renovarán los 125 ayuntamientos. Foto especial

aspirantes, pero es algo que se da en cada proceso electoral”, indicó.

“Son muchos factores, pero uno de ellos es que antes había muchas personas que se registraban e incluso, tiene que ver el cambio en la entidad y partidos alternando en los municipios”, concluyó.